

La República Popular Democrática de Corea es la avanzada del socialismo en el planeta

Vasily Borisovich Jelikov

Presidente de la Asociación de Estudio de la Idea Juche de Bielorrusia

El 9 de septiembre de 1948, en la Península Coreana del Noreste de Asia fue proclamada la fundación de la República Popular Democrática de Corea, primer Estado socialista en esta región. Para este acontecimiento, el pueblo coreano desplegó durante más de 40 años arduos una lucha contra los opresores japoneses, los cuales establecieron un sistema de esencia esclavista contra los coreanos, aborígenes de la Península, e intentaron arrancar en el espíritu del pueblo la propia cultura coreana con la explotación y opresión e incluso la prohibición del uso de la lengua coreana.

La marcha del pueblo coreano hacia el socialismo fue iniciada desde que camarada Kim Il Sung de diez y pico años abrigara gran propósito de la liberación de la Patria.

Camarada Kim Il Sung creció en el ambiente de tragedia nacional en que Corea gemía bajo la dominación colonial del imperialismo japonés. Desde la niñez, Kim Il Sung tenía un espíritu patriótico particular y de resistencia en cuanto a los agresores. Dedicó toda su vida a la obra revolucionaria, ya desde los diez años cuando emprendió el camino revolucionario hasta que falleciera a los 82 años.

El 17 de octubre de 1926, él fundó con los jóvenes medulares que él mismo había formado la Unión para Derrotar al Imperialismo (“UDI”), primera organización revolucionaria comunista en Corea. Según la unánime voluntad de los participantes en la reunión, él fue elegido como jefe de esta unión.

En junio de 1930, camarada Kim Il Sung convocó la Conferencia de Kalun en la cual trazó el camino independiente a seguir por la revolución coreana. En la conferencia él aclaró que, para llevar a cabo la revolución coreana, era preciso organizar y desplegar la lucha armada antijaponesa, agrupar a las amplias fuerzas patrióticas antijaponesas y acelerar los preparativos para la fundación del partido.

Sobre la base de los preparativos dirigidos a desplegar la lucha armada antijaponesa planteada en la conferencia, camarada Kim Il Sung fundó el 25 de abril de 1932 la Guerrilla Popular Antijaponesa (Ejército Revolucionario Popular de Corea), primera fuerza armada revolucionaria de Corea. A eso de la segunda mitad de la década de 1930, cuando fueron formados los medulares comunistas y el Ejército Revolucionario Popular

de Corea creció en un destacamento férreo, camarada Kim Il Sung creó la base del monte Paektu, base guerrillera para promover la revolución coreana. El 9 de agosto de 1945, al mismo tiempo que la Unión Soviética declaró la guerra contra el Japón, camarada Kim Il Sung dio a todos los jefes y soldados del ERPC la orden combativa de entrar en la batalla final a muerte por la liberación de la Patria. El hecho de que el ejército de la Unión Soviética había derrotado al ejército Kwantung propició condiciones favorables para liberar a Corea del dominio colonial japonés. La liquidación de los ocupantes japoneses en la región de la parte septentrional de Corea fue realizada por las unidades del ERPC dirigidas por camarada Kim Il Sung. La victoria brillante en la lucha revolucionaria antijaponesa recuperó la soberanía de la nación coreana y ganó la independencia del país, pues se le abrió al pueblo el camino hacia la vida prometedora.

Después de analizar con perspicacia la situación creada dentro del país debido a la ocupación del ejército norteamericano a Corea del Sur y la demanda de la revolución, camarada Kim Il Sung señaló que había que construir un Estado soberano, independiente y democrático en la Corea liberada, y de inmediato, había que cumplir las tres tareas de fundar el Partido, el Estado y el ejército. Camarada Kim Il Sung dijo el 20 de agosto de 1945 en el discurso pronunciado ante los cuadros militares y políticos:

“Ante todo, debemos construir un partido marxista-leninista capaz de dirigir la revolución coreana hacia una segura victoria.”

Gracias a sus actividades enérgicas, el 10 de octubre de 1945 fue fundado el Partido del Trabajo de Corea, Estado Mayor de la revolución.

Después de la fundación del Partido, camarada Kim Il Sung se encontró con los ciudadanos de Pyongyang de más de 400 mil cabezas que se habían reunido en el estadio público de Pyongyang, y les exhortó para que se unieran por la construcción de una nueva Corea democrática. Y engrandeciendo el entusiasmo elevado y la conciencia política del pueblo, organizó cuerpos masivos de los obreros, campesinos y demás trabajadores de diversos sectores y capas.

Como resultado de sus actividades constantes, el 8 de febrero de 1946 en la Reunión Consultiva de los Representantes de los Partidos Políticos y Organizaciones Sociales Democráticas, los Departamentos Administrativos y los Comités Populares de Corea del Norte fue establecido el Comité Popular Provisional de Corea del Norte, órgano provisional del poder central. Camarada Kim Il Sung fue elegido como Presidente de este comité.

Bajo su dirección, el Comité Popular Provisional realizó la reforma agraria y demás reformas democráticas y adoptó el decreto de nacionalización de la industria por lo que los obreros y campesinos se hicieron dueños de las fábricas y de la tierra. La economía del país empezó a desarrollarse llena de vigor.

A partir de estos éxitos, camarada Kim Il Sung ejecutó el 3 de noviembre de 1946 la elección democrática, la primera en toda la historia del pueblo coreano. En la Primera Sesión de la Asamblea Popular de Corea del Norte fue establecido el Comité Popular de Corea del Norte, supremo órgano ejecutivo encabezado por camarada Kim Il Sung. Esto ha sido el primer gobierno dictatorial democrático del pueblo en la historia coreana.

Frente a la circunstancia de que se incrementaba repentinamente el peligro de la división nacional debido a las elecciones de 1948 efectuadas por separado en Corea del Sur a instigación del imperialismo norteamericano, camarada Kim Il Sung, con el fin de impedir ese peligro, dirigió sabiamente la lucha por el establecimiento del gobierno central que representara a toda Corea. Así que, en agosto del mismo año se llevaron a cabo las elecciones generales en ambas partes de Corea, y el 9 de septiembre de 1948, camarada Kim Il Sung proclamó solemnemente la fundación de la República Popular Democrática de Corea.

En reflejo de la voluntad unánime de todo el pueblo coreano, el estimado Líder, camarada Kim Il Sung fue elegido en el alto rango del Primer Ministro de la RPDC.

Para construir un Estado soberano e independiente, era imprescindible resolver el problema de la seguridad del Estado. La RPDC tuvo que poseer las fuerzas armadas revolucionarias del tipo jucheano que heredaran la tradición de la lucha revolucionaria antijaponesa. Esta tarea fue cumplida exitosamente bajo la dirección del gran Líder, camarada Kim Il Sung. El 8 de febrero de 1948 fue un día de importancia histórica para el pueblo coreano. Ese día, fue declarada con solemnidad la fundación del Ejército Popular de Corea que fue el fortalecimiento y desarrollo del ERPC como fuerzas armadas regulares.

Después de la liberación de la Patria (15 de agosto de 1945), en Corea del Norte se cumplieron exitosamente las tareas de la revolución democrática antiimperialista y antifeudal en un plazo muy corto (1945-1948), hecho que derribó el fundamento socio-económico de la explotación y abrió el inicio de la transición al socialismo.

Con la fundación de la República, el pueblo coreano empuñó el arma potente de la revolución y construcción lo que nada les gustaba a los enemigos del pueblo coreano.

Bajo el control de la administración militar norteamericana, surgió al sur del

paralelo 38 de la Península Coreana un Estado títere con Syngman Rhee como su cabecillo.

Con el objetivo de frenar la construcción socialista en la parte norteña del país y sofocar la lucha de liberación nacional en el sur, los imperialistas yanquis y los bandidos títeres de Corea del Sur de Syngman Rhee perpetraron el 25 de junio de 1950 la agresión armada contra la RPDC. Comenzó la Guerra de Liberación de la Patria del pueblo coreano contra los imperialistas yanquis y sus satélites.

Para el pueblo coreano, esto fue una prueba severa. La joven República se hallaba expuesta al peligro de la ruina. Reflejando la unánime voluntad del pueblo coreano, camarada Kim Il Sung fue elegido como Presidente de la Comisión Militar y Comandante Supremo del Ejército Popular de Corea. Todos los poderes del Partido, del Gobierno y del ejército y la dirección sobre el frente y la retaguardia se concentraron en sus manos. Él organizó y movilizó a todo el pueblo a la victoria en la guerra.

Gracias al heroísmo masivo y valentía sin par de los militares del Ejército Popular, a los abnegados esfuerzos de los obreros y campesinos de la retaguardia y a la sabia dirección de camarada Kim Il Sung, comandante genial de acero, el pueblo coreano alcanzó la victoria en la Guerra de Liberación de la Patria de 1950-1953. Aunque los imperialistas yanquis movilizaron al frente de Corea varios millones de efectivos con una tercera parte de sus fuerzas terrestres, una quinta parte de sus fuerzas aéreas, la mayoría de la Flota del Pacífico y una parte de la Flota del Mediterráneo, los ejércitos de quince países satélites, el títere del Sur de Corea, los reaccionarios del militarismo japonés y grandes cantidades de materiales bélicos de último tipo, no pudieron rendir al pueblo coreano. Los imperialistas yanquis que habían sufrido la derrota militar, política y moral irrecuperable firmaron el 27 de julio de 1953 el Acuerdo de Armisticio con la República Popular Democrática de Corea.

Terminada la guerra, el pueblo coreano entró en la reconstrucción de la economía nacional del país.

Fue convocada el 5 de agosto de 1953 la sexta sesión plenaria del Comité Central del Partido.

En esa reunión, camarada Kim Il Sung presentó el deber general de la construcción de la base del socialismo y el rumbo principal de la reconstrucción posbélica y señaló la línea principal de la construcción económica sobre desarrollar con prioridad la industria pesada simultaneando la industria ligera y la agricultura. Bajo la dirección enérgica de camarada Kim Il Sung, las tareas planteadas se cumplieron con éxito en la agricultura y

demás sectores de la economía nacional. La cooperativización agrícola vio su exitosa consumación en agosto de 1958. En la RPDC fue establecido el régimen socialista a estilo coreano en el cual las masas trabajadoras del pueblo son dueñas de todo y todas las cosas sirven a ellas. En septiembre de 1958 el Presidium de la Asamblea Popular Suprema de la República Popular Democrática de Corea otorgó a camarada Kim Il Sung el título de Héroe del Trabajo de la RPDC por sus méritos en la labor del establecimiento del régimen socialista.

La República Popular Democrática de Corea es genuino país del pueblo, donde las masas populares son dueñas del poder estatal y de los medios de producción y todas las cosas sirven al pueblo y que se desarrolla con la fuerza mancomunada de las masas populares, y es un Estado socialista independiente que resuelve todos los problemas tomando la idea Juche como guía directriz.

En la RPDC la propiedad estatal (de todo el pueblo) es lo principal en la industria, y la propiedad cooperativa en la agricultura. La propiedad cooperativa es un tipo de la propiedad socialista que se desarrolla en relación estrecha con la propiedad de todo el pueblo.

La propiedad cooperativa es una forma que tiene caracteres transitorios, la cual se cambia gradualmente por la propiedad de todo el pueblo, a medida que se consolide continuamente la base material y técnica del socialismo de la agricultura (a través de la inversión del fondo estatal) y se eleve el nivel ideológico y cultural de los campesinos.

En la RPDC existe también la propiedad privada. La propiedad privada es constituida por la distribución socialista y los beneficios adicionales del Estado y de la sociedad, y los productos de la gestión de huertos privados pequeños. En la RPDC la propiedad privada es protegida por la ley y asegurada con los derechos de herencia.

En la RPDC se aplica la jornada laboral de ocho horas según la constitución. En determinados sectores de producción se aplica la jornada laboral de siete o seis horas. Las madres que crían tres hijos trabajan seis horas cobrando el sueldo igual que en la jornada laboral de ocho horas. La edad laboral de ciudadano es desde 16 años. Está prohibido el trabajo de los niños que tienen menor edad para trabajar. Al sueldo de los ciudadanos de la RPDC no se aplica el impuesto sobre la renta.

El ciudadano tiene libertad de palabra, publicación, asociación, reunión, manifestación, creencia religiosa y propaganda contra la religión.

Todos los ciudadanos de la RPDC tienen asegurados el derecho al trabajo concerniente a su gusto y capacidad, y los derechos a las viviendas, las vacaciones

pagadas, la enseñanza y asistencia médica gratuitas y los derechos de libertad en las actividades científicas y de literatura y arte. Los veteranos revolucionarios, las familias de los mártires revolucionarios y patrióticos, las familias del militar del Ejército Popular y los ex-militares heridos reciben la protección especial del Estado y de la sociedad.

Las mujeres tienen la posición social y los derechos iguales que los hombres. El Estado concede tratos preferenciales a las mujeres y a los niños.

Los derechos y la libertad de los ciudadanos se amplían sin cesar con el desarrollo de la sociedad socialista.

Hay que destacar especialmente la atención y los beneficios que profesan el Estado y del Partido del Trabajo de Corea a las generaciones venideras. Los niños gozan del amor de todos. Sin distinción de que vivan en ciudad grande o en aldea rural pequeña, los niños tienen todas las condiciones posibles para desarrollar de manera creadora sus caracteres personales y talentos, proteger su salud y practicar cualquier disciplina deportiva. Los padres no pagan dinero cuando encargan sus niños a la casa-cuna y al jardín infantil. Las niñeras y educadoras son miembros que han recibido una enseñanza especializada. Ellas observan constantemente la salud de los niños. En todas partes hay palacios y casas de niños. En verano los miembros de la Organización de Niños descansan en los campamentos de la Organización de Niños. En el Campamento Internacional de Niños de Songdowon los miembros de la Organización de Niños de Corea suelen divertirse con niños de otros países amistosos a la RPDC, motivo para establecer buenas relaciones de amistad. En la RPDC las generaciones jóvenes son educadas con alto espíritu patriótico y nobles rasgos morales y crecen como hombres del elevado nivel cultural y docente.

En efecto, pese al cruel bloqueo económico de EE.UU. que ha venido cometiéndose desde el primer momento de la fundación de la RPDC, a las constantes maquinaciones de sabotaje imprudentes de los imperialistas yanquis y a la amenaza del ataque nuclear anticipado, la RPDC está construyendo magníficamente su Estado socialista, desarrollando la economía y fortaleciendo la capacidad de defensa nacional. El hecho de que la República Popular Democrática de Corea, país pequeño “recién nacido”, derrotó a EE.UU. en la Guerra de Liberación de la Patria ha comprobado que la gran fuerza espiritual de los ciudadanos de la nueva Corea y la fuerza unida en torno a su líder y el patriotismo elevado son poderosos que cualquier arma más moderna.

El Estado dirige y gestiona la economía y cultura que se desarrollan de manera planificada. (El plan incluye a todos los sectores; la producción industrial y agrícola, el

desarrollo científico y técnico, la educación, la salud pública, la construcción industrial y de viviendas.) El plan especificado permite tomar en cuenta concreta todos los elementos de la producción y afianzar el aumento continuo de la economía. Se concede función especial a las actividades científicas y productivas relacionadas con el complejo de la industria armamentista, que propicia el fortalecimiento de la capacidad de defensa nacional del país. Esto tiene el significado más importante, bajo la condición de que se enfrenta durante 75 años a EE.UU. que amenaza sin cesar con el ataque nuclear anticipado a la RPDC. Las actividades de investigación y desarrollo de los científicos coreanos, la fabricación del ICBM cargado de ojiva atómica desarrollada también por los científicos coreanos) capaz de atacar el territorio principal de EE.UU. enfriaron notablemente el frenesí del aventurerismo militar de este país permitiendo al pueblo de la RPDC a vivir y trabajar de manera más pacífica con el despliegue de las tres revoluciones de la ideológica, técnica y cultural para la victoria total del socialismo en Corea.

En la RPDC hay varios partidos políticos y entidades sociales. El partido gobernante es el Partido del Trabajo de Corea. Este Partido es el Partido de los grandes camaradas Kim Il Sung y Kim Jong Il, Partido revolucionario del tipo jucheano. El Secretario General del PTC es camarada Kim Jong Un, seguidor de la causa kimilsungista-kimjongilista.

El Partido del Trabajo de Corea está constituido por los obreros, campesinos e intelectuales trabajadores que luchan por el triunfo de la causa socialista y comunista. El PTC sucedió la brillante tradición revolucionaria asentada en el período de la heroica lucha revolucionaria antijaponesa. La tarea más importante del PTC es el continuo mejoramiento de la vida de la población, la consolidación del poderío de la Patria y la reunificación de la nación coreana.

El PTC es el Estado Mayor político que organiza y orienta la lucha revolucionaria y la construcción socialista en la RPDC y que se responsabiliza totalmente del destino de todo el pueblo coreano.

La Federación General de los Sindicatos de Corea es una poderosa organización política de masas que forma a los obreros y sus miembros como kimilsungistas-kimjongilistas infinitamente fieles al Partido y al Líder y que los organiza y moviliza a la culminación de la causa revolucionaria del Juche. Su tarea principal es educar y transformar a los obreros y sus integrantes para agruparlos firmemente en torno al Partido, además de organizarlos y movilizarlos dinámicamente a la lucha revolucionaria

y a la obra de construcción.

La Unión de la Juventud Patriótica Socialista es una organización política masiva de los jóvenes que fue organizada el 17 de enero de 1946. La Unión de la Juventud Patriótica Socialista, como organización juvenil combativa que tiene que relevar la revolución, es la reserva y asistente confiable del PTC. Tiene aproximadamente cinco millones de miembros.

La RPDC ha venido marchando por el camino muy arduo pero glorioso en defensa de su soberanía e independencia frente a la política hostil de EE.UU. y de sus seguidores durante los últimos 75 años. En la actualidad, la RPDC es un Estado industrial desarrollado que posee armas nucleares, único factor práctico que puede asegurar la firme capacidad actual de defensa nacional del país, bajo la condición de que se agrava cada día más la crisis sistemática del imperialismo en general y que la economía norteamericana va en decadencia.

En la Corea socialista es predominante la actitud de respetar y apreciar mucho sus riquezas de la cultura nacional y su historia. Hay muchos museos y lugares de exposición. En la RPDC se crean magníficos monumentos conmemorativos de la época actual que dan a conocer a las generaciones venideras sobre la lucha ardua por la liberación de su país y por el establecimiento del socialismo, nuevo régimen social y político.

La tarea política de suma importancia a la cual la Directiva de la RPDC concede especial atención es la reunificación del Norte y el Sur, la reunificación de la nación coreana.

El pueblo coreano sostiene en la construcción socialista la gran idea Juche fundada por camarada Kim Il Sung como guía invariable. La idea Juche constituye precisamente la base de los cambios radicales en la fragua del destino del pueblo coreano. Después, camarada Kim Jong Il la desarrolló aún más y en sus obras se ha reflejado ese contenido.

Como señalara camarada Kim Il Sung, la idea Juche se asienta sobre el principio filosófico de que el hombre es dueño de todo y lo decide todo. La idea Juche consideró el problema fundamental de la filosofía a partir del hombre.

Que el hombre es dueño de todo significa que es dueño del mundo y de su propio destino, y que él lo decide todo quiere decir que desempeña el papel decisivo en la transformación del mundo y en la fragua de su propio destino.

La idea Juche llamó gran atención de las fuerzas progresistas, obtuvo el entendimiento en muchos países del mundo y se difundió ampliamente.

La Corea socialista tiene amplias relaciones políticas internacionales y misiones diplomáticas en la mayoría de los países del mundo. Sobre todo, se ha elevado el prestigio internacional de la RPDC en los últimos años, lo cual se debe a la firmeza considerable de su línea política y política exterior independiente. La RPDC es país miembro de muchas organizaciones internacionales y mundiales. El Instituto Internacional de la Idea Juche (con sede en Tokio) tiene institutos regionales en América Latina, Asia, Europa y África.

El Instituto Internacional de la Idea Juche realiza la divulgación de las obras de camarada Kim Il Sung, los seminarios científicos internacionales, las conferencias, la organización de los seminarios de la idea Juche, la publicación de “Estudio de la Idea Juche”, órgano del instituto, la organización del intercambio de las experiencias en el estudio de la idea Juche que se realiza en varios países del mundo, la instalación de las bibliotecas y de las salas de lectura para la diseminación de la idea Juche, el auspicio de la exhibición de libros, etc.

Actualmente, en más de 100 países actúan diversos grupos y organizaciones de estudio de la idea Juche. Incluso en Bielorrusia trabaja la Asociación de Estudio de la Idea Juche.

El día que se conmemoraba el octogésimo aniversario de nacimiento del gran camarada Kim Il Sung, fue publicada en Pyongyang la Declaración de Pyongyang “Defendamos y llevemos adelante la causa socialista”, en la cual más de 300 partidos políticos y movimientos han firmado hasta hoy. La Declaración de Pyongyang, que comprobó la ideología de que el socialismo es el ideal de la humanidad y que llamó a los partidos progresistas del mundo para que lucharan unidos por el renacimiento y nuevo auge del movimiento socialista, impulsó poderosamente y desarrolló nuevamente el movimiento del socialismo mundial.

A finales de la década de 1980-a principios de la década de 1990, como resultado de que los partidos comunistas que gobernaban en la Unión Soviética y algunos países europeos y asiáticos habían retrocedido de la posición marxista-leninista, el socialismo fue derrumbado temporalmente y el sistema del socialismo mundial fue destruido. El imperialismo mundial, como si le hubiera llegado la oportunidad, lo aprovechó a su objetivo agresivo.

Pero, en la Tierra sigue existiendo y avanzando exitosamente la avanzada del socialismo mundial que es la República Popular Democrática de Corea, fundada y dirigida por camarada Kim Il Sung. La idea Juche fundada por él previno que

removieran la base ideológica del PTC, Partido gobernante, así que la RPDC ha podido defender con firmeza el régimen socialista.

La brillante historia de la construcción socialista de Corea que dirigió el Presidente Kim Il Sung fue sucedida por camarada Kim Jong Il. En la actualidad, camarada Kim Jong Un, Dirigente del pueblo, maneja el timón de la Corea socialista. Los últimos acontecimientos mostraron que nunca se puede esperar los cambios en la línea política de la RPDC que anhelan EE.UU. Bajo la dirección de camarada Kim Jong Un, la RPDC mantiene con firmeza la línea de la construcción socialista planteada por el gran Líder, camarada Kim Il Sung y materializada exitosamente por el gran camarada Kim Jong Il, y se acelera la construcción de la potencia socialista rica gracias a camarada Kim Jong Un.